BRÜCKEN/ GESCHICHTEN

AUFRUF

Brückengeschichten

Irgendwoher kommen wir alle. Irgendwo leben wir auch.
Aber was ist das Besondere an dem Ort, in dem du dich tagtäglich bewegst?
Warum fühlst du dich gerade hier wohl und zugehörig? Oder fühlst du dich ausgeschlossen und ewig fremd? Was ist seit Jahren gleichgeblieben, was

ändert sich von Tag zu Tag?

Das Projekt "Brückengeschichten" möchte von dir wissen: Was macht die Identität Hördes aus? Hier sind noch Spuren der Stahlindustrie zu finden, aber vieles hat sich auch geändert und ist immer noch im Wandel. Dieser Wandel macht erst Vergangenes zu Neuem und bildet Brücken zwischen der Vergangenheit, Heute und der Zukunft.

Mach mit und erzähle uns von deinen Erfahrungen und Erinnerungen. Zusammen mit anderen Menschen kannst du deinem Stadtteil Hörde eine Stimme geben. Alle Tonaufnahmen werden von uns gesammelt und bearbeitet. Danach kannst du sie dir an verschiedenen Orten in Hörde und im Internet anhören.

Irgendwoher kommen wir alle und irgendwo leben wir alle. Und du lebst in Hörde. Werde Teil der Brückengeschichten.







